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ATA 30/2023 - SESSÃO ORDINÁRIA

27ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 06 de novembro de 2023.

27ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 06 de novembro de 2023.

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e dez minutos,
reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de Vereadores de BRAGA-
RS,  presidida  pelo  Vereador(a)  Fábio  Rocha  (MDB),  realizada  a  1ª  Verificação  de  Quórum de
Abertura,  estando  presente  os  seguintes  Vereadores:  Vereador(a)  Adimir  Werner  Schmitt
(MDB), Vereador(a) Antonio Carlos Ferreira (PP), Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP),
Vereador(a) Ceni Souza Dalpra (PT), Vereador(a) Dorival Mattos de Morais (PDT), Vereador(a)
Everaldo Mangini (MDB), Vereador(a) Fábio Rocha (MDB), Vereador(a) Ivone Amaral da Silva
(PP), Vereador(a) Orlando Ricardo Tavares (PT). O Presidente invocando a proteção de Deus e
com fundamento na Lei Orgânica declarou aberta a Sessão. Após a abertura, foi realizada a
leitura de um trecho Bíblico pelo Ver. Dorival, passando em seguida ao Expediente, na forma
prevista no Art. 160 do Regimento Interno. Iniciando com a leitura da ementa e votação da ata
da sessão anterior, Ata nº 29, Sessão Ordinária, de 16 de outubro de 2023. Ata aprovada, por
unanimidade. Após foi feita a leitura do Ofício nº. 002/2023/GP, e cedida à palavra para a
Primeira-dama,  Sra.  Alcione  Pilger  para  que  explanasse  sobre  os  assuntos  solicitados.  A
Primeira-dama iniciou  saudando  a  todos,  e  lembrou  a  Campanha  de  Novembro  Azul  de
prevenção ao Câncer de Próstata. Parabenizou o Presidente da Casa pela transparência nos
trabalhos do Legislativo com as transmissões das sessões. Comentou sobre sua presença na
Feira do Livro em Porto Alegre – RS, além de Audiência Pública pelo fim da violência política de
gênero, na Assembleia Legislativa. Convidou as Vereadoras para no dia 09 de Novembro
participar de um evento em Palmeira das Missões – RS. Comentou sobre as críticas que ela e o
Prefeito  vêm  recebendo  na  atual  administração,  sobre  as  dificuldades  na  instalação  do
Gabinete da Primeira-dama e realização da nova edição do Livro da história do município de
Braga. Em seguida falou sobre a organização do Natal da Família Braguense e que seriam
realizados mais eventos na área da cultura, porém, sua preocupação era de que não tinha
estrutura  em  seu  gabinete  para  desenvolver  esses  trabalhos.  A  Primeira-dama  finalizou
dizendo estar  decepcionada com as  questões  de dificuldades  de trabalhar  já  mencionadas  e
agradeceu o espaço cedido. O Presidente agradeceu a sua presença e a do Prefeito. LEITURA
DOS  OFÍCIOS  RECEBIDOS:  Ofício  nº.  010/2023/SEC  –  Promotoria  de  Justiça  e  Ofício  nº.
3052/2023/GIGOV/PF. LEITURA DOS OFÍCIOS EXPEDIDOS: Oficio nº. 051/2023/GB/CV; Moção de
Pesar nº. 09/2023. LEITURA DO EXPEDIENTE E PROPOSIÇÕES: Iniciada leitura do(a) Projeto de
Resolução Nº 21 de 06 de novembro de 2023, QUE AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO DE
BRAGA – RS A REDUZIR DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA. O Projeto foi baixado para as Comissões de
Legislação e Finanças. Finalizado o Expediente, passou para a Ordem do Dia, nos termos
previstos no art. 165 do Regimento Interno. LEITURA DOS PARECERES DAS COMISSÕES DE
LEGISLAÇÃO E FINANÇAS,  REFERENTE AO PROJETO DE LEI  Nº.  059/2023.  Em seguida os
Pareceres foram postos em discussão, não havendo manifestações, foram postos em votação,
sendo aprovados por todos. Iniciada a apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 59 de 11 de outubro
de 2023, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR O PAGAMENTO DAS DESPESAS DE
ENERGIA ELÉTRICA E ABASTECIMENTO DE ÁGUA REFERENTE AO TERMO DE CONVÊNIO Nº
05/2021. Em seguida o Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto
em votação sendo aprovado por todos. PRESTAÇÃO DE CONTAS DESPESAS DA CÂMARA DO
MÊS DE SETEMBRO DE 2023:  Internet – R$ 139,90; INSS Vereadores e Servidores – R$
9.483,30; Subsídios dos Vereadores – R$ 21.193,94; Salário dos Funcionários – R$ 11.266,32;
Rescisão Servidor –  R$ 2.701,16; Vale-Alimentação dos Funcionários –  R$ 1.750,00; Vale-
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Alimentação dos Funcionários – R$ 1.750,00; Ipê-Saúde – R$ 889,57; Tarifa Bancária IPÊ – R$
10,73; Inscrições de Cursos – R$ 960,00; Diárias – R$ 2.250,00; Adiantamentos de Táxi e
Passagens – R$ 528,71; Adiantamento de Combustível  – R$ 53,95; Material  de Consumo,
Higiene e Limpeza – R$ 785,15; Agropecuária – R$ 125,65; LC Comunic (Ajuste no site) – R$
250,00. Total de Depesas da Câmara Mês de Setembro de 2023 – R$ 49.687,22. Devoluções
Prefeitura  –  Juros  da  Aplicação  Financeira  –  R$  1.613,98;  Reduções  Orçamentárias  –  R$
20.000,00  (Vale-alimentação  dos  servidores  do  município).  Duodécimo  recebido:  R$
100.219,85.  Finalizado  o  Expediente  passaram-se  as  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS,  na  forma
prevista no art. 169 do Regimento Interno, conforme inscrição prévia. O Ver. Bolivar iniciou
saudando a todos, fez alguns pedidos ao Prefeito que estava presente. Solicitou para que
fossem arrumados  os  sumidouros  das  estradas,  sendo  um da  estrada  da  Localidade  de
Braguinha até a saída para Coronel Bicaco, tendo em vista que os caminhões não estavam
conseguindo passar naquele local. Outro local seria na travessia da Localidade de Flor da Serra
para a de Águas Brancas,  que estava com o mesmo problema. Outro pedido seria  para
arrumar a Rua Iva Alves Gomes, perto da Empresa Sucatas Vitória,  que estava com um
problema sério de acúmulo de água, devendo assim ter uma atenção com urgência. Finalizou
pedindo uma Moção de Pesar para a família Ribeiro, tendo em vista o falecimento da Sra.
Domingas. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, ressaltou
os pedidos de arrumação dos sumidouros, feitos pelo Ver. Bolivar e às 19h46min, lavrou-se a
presente ata que vai assinada por mim, 1ª Secretária da Câmara e pelo Presidente da Mesa
Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, aos seis dias do mês de novembro de
dois mil e vinte e três.Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às
dezenove horas  e  dez  minutos,  reuniram-se  em Sessão Ordinária  no  recinto  da  Câmara
Municipal  de  Vereadores  de  BRAGA-RS,  presidida  pelo  Vereador(a)  Fábio  Rocha  (MDB),
realizada a 1ª Verificação de Quórum de Abertura, estando presente os seguintes Vereadores:
Vereador(a)  Adimir  Werner  Schmitt  (MDB),  Vereador(a)  Antonio  Carlos  Ferreira  (PP),
Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP), Vereador(a) Ceni Souza Dalpra (PT), Vereador(a)
Dorival Mattos de Morais (PDT), Vereador(a) Everaldo Mangini (MDB), Vereador(a) Fábio Rocha
(MDB), Vereador(a) Ivone Amaral da Silva (PP), Vereador(a) Orlando Ricardo Tavares (PT). O
Presidente invocando a proteção de Deus e com fundamento na Lei Orgânica declarou aberta
a Sessão. Após a abertura, foi  realizada a leitura de um trecho Bíblico pelo Ver. Dorival,
passando em seguida ao Expediente, na forma prevista no Art. 160 do Regimento Interno.
Iniciando com a leitura da ementa e votação da ata da sessão anterior, Ata nº 29, Sessão
Ordinária, de 16 de outubro de 2023. Ata aprovada, por unanimidade. Após foi feita a leitura
do Ofício nº. 002/2023/GP, e cedida à palavra para a Primeira-dama, Sra. Alcione Pilger para
que explanasse sobre os assuntos solicitados. A Primeira-dama iniciou saudando a todos, e
lembrou a Campanha de Novembro Azul de prevenção ao Câncer de Próstata. Parabenizou o
Presidente da Casa pela transparência nos trabalhos do Legislativo com as transmissões das
sessões. Comentou sobre sua presença na Feira do Livro em Porto Alegre – RS, além de
Audiência Pública pelo fim da violência política de gênero, na Assembleia Legislativa. Convidou
as Vereadoras para no dia 09 de Novembro participar de um evento em Palmeira das Missões
– RS. Comentou sobre as críticas que ela e o Prefeito vêm recebendo na atual administração,
sobre as dificuldades na instalação do Gabinete da Primeira-dama e realização da nova edição
do Livro da história do município de Braga. Em seguida falou sobre a organização do Natal da
Família Braguense e que seriam realizados mais eventos na área da cultura, porém, sua
preocupação  era  de  que  não  tinha  estrutura  em  seu  gabinete  para  desenvolver  esses
trabalhos.  A  Primeira-dama  finalizou  dizendo  estar  decepcionada  com  as  questões  de
dificuldades  de  trabalhar  já  mencionadas  e  agradeceu  o  espaço  cedido.  O  Presidente
agradeceu a sua presença e a do Prefeito.  LEITURA DOS OFÍCIOS RECEBIDOS: Ofício  nº.
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010/2023/SEC – Promotoria de Justiça e Ofício nº. 3052/2023/GIGOV/PF. LEITURA DOS OFÍCIOS
EXPEDIDOS: Oficio nº. 051/2023/GB/CV; Moção de Pesar nº. 09/2023. LEITURA DO EXPEDIENTE
E PROPOSIÇÕES: Iniciada leitura do(a) Projeto de Resolução Nº 21 de 06 de novembro de 2023,
QUE AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO DE BRAGA – RS A REDUZIR DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA.
O Projeto foi baixado para as Comissões de Legislação e Finanças. Finalizado o Expediente,
passou para a Ordem do Dia, nos termos previstos no art. 165 do Regimento Interno. LEITURA
DOS PARECERES DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E FINANÇAS, REFERENTE AO PROJETO DE
LEI  Nº.  059/2023.  Em  seguida  os  Pareceres  foram  postos  em  discussão,  não  havendo
manifestações, foram postos em votação, sendo aprovados por todos. Iniciada a apreciação
do(a) Projeto de Lei Nº 59 de 11 de outubro de 2023, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A
EFETUAR O PAGAMENTO DAS DESPESAS DE ENERGIA ELÉTRICA E ABASTECIMENTO DE ÁGUA
REFERENTE  AO  TERMO  DE  CONVÊNIO  Nº  05/2021.  Em  seguida  o  Projeto  foi  posto  em
discussão,  não  havendo manifestações  foi  posto  em votação sendo aprovado por  todos.
PRESTAÇÃO DE CONTAS DESPESAS DA CÂMARA DO MÊS DE SETEMBRO DE 2023: Internet
– R$ 139,90; INSS Vereadores e Servidores – R$ 9.483,30; Subsídios dos Vereadores – R$
21.193,94; Salário dos Funcionários – R$ 11.266,32; Rescisão Servidor – R$ 2.701,16; Vale-
Alimentação dos Funcionários – R$ 1.750,00; Vale-Alimentação dos Funcionários – R$ 1.750,00;
Ipê-Saúde – R$ 889,57; Tarifa Bancária IPÊ – R$ 10,73; Inscrições de Cursos – R$ 960,00;
Diárias – R$ 2.250,00; Adiantamentos de Táxi e Passagens – R$ 528,71; Adiantamento de
Combustível – R$ 53,95; Material de Consumo, Higiene e Limpeza – R$ 785,15; Agropecuária –
R$ 125,65; LC Comunic (Ajuste no site) – R$ 250,00. Total de Depesas da Câmara Mês de
Setembro de 2023 – R$ 49.687,22. Devoluções Prefeitura – Juros da Aplicação Financeira – R$
1.613,98;  Reduções  Orçamentárias  –  R$  20.000,00  (Vale-alimentação  dos  servidores  do
município).  Duodécimo recebido:  R$ 100.219,85.  Finalizado o  Expediente  passaram-se as
EXPLICAÇÕES PESSOAIS,  na  forma prevista  no  art.  169  do  Regimento  Interno,  conforme
inscrição prévia. O Ver. Bolivar iniciou saudando a todos, fez alguns pedidos ao Prefeito que
estava presente. Solicitou para que fossem arrumados os sumidouros das estradas, sendo um
da estrada da Localidade de Braguinha até a saída para Coronel Bicaco, tendo em vista que os
caminhões não estavam conseguindo passar naquele local. Outro local seria na travessia da
Localidade de Flor da Serra para a de Águas Brancas, que estava com o mesmo problema.
Outro pedido seria para arrumar a Rua Iva Alves Gomes, perto da Empresa Sucatas Vitória,
que estava com um problema sério de acúmulo de água, devendo assim ter uma atenção com
urgência. Finalizou pedindo uma Moção de Pesar para a família Ribeiro, tendo em vista o
falecimento  da  Sra.  Domingas.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Presidente  agradeceu  a
presença de todos, ressaltou os pedidos de arrumação dos sumidouros, feitos pelo Ver. Bolivar
e às 19h46min, lavrou-se a presente ata que vai assinada por mim, 1ª Secretária da Câmara e
pelo Presidente da Mesa Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, aos seis dias
do mês de novembro de dois mil e vinte e três.

 

Vereador(a) Fábio Rocha

Presidente da Câmara

 

Vereador(a) Ceni Souza Dalpra

1º Secretário(a) da Câmara


